

by by
Riviera
IMMOBILIER
REAL ESTATE
INTERNATIONAL
Mikael Simon

7 Pièces

157 m²

Réf. VVI10002577

2 290 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Rivera immobilier vous présente cette propriété à vendre sur la croix-valmer, sise sur un terrain de 2295m2 avec une très belle vue mer et collines, propriété d'environ 180m2 avec piscine ! Elle vous accueille au niveau principal de plain-pied, une entrée avec dégagement, salon / salle à manger avec cheminée donnant sur terrasse couverte, cuisine ouverte, 1 chambre avec placards et terrasse, salle de bains, wc, 1 chambre en suite donnant sur terrasse avec salle de bains / wc et un vaste double garage attenant à la cuisine. Le rez-de-jardin dispose d'une salle de bains / wc, d'une salle de ...

Rivera immobilier presents this property for sale in la croix-valmer, located on a plot of 2295m2 with a beautiful view of the sea and hills, property of approximately 180m2 with swimming pool! It welcomes you on the main level on one level, an entrance with hallway, living / dining room with fireplace opening onto a covered terrace, open kitchen, 1 bedroom with wardrobes and terrace, bathroom, toilet, 1 bedroom en suite opening onto a terrace with bathroom / toilet and a large double garage adjoining the kitchen. The garden level has a bathroom / toilet, a shower room / toilet, 3 bedrooms, ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

